

2023/4/25

報道関係者 各位

エスディーテック株式会社
株式会社大阪エヌデーエス

エスディーテックと大阪エヌデーエス、 Storyboard 利用者向けサービスの提供で協業

エスディーテック株式会社（本社：東京都港区、代表取締役社長：川端 一生、以下、エスディーテック）と株式会社大阪エヌデーエス（本社：大阪府大阪市、代表取締役 社長 平山 武司、以下、大阪エヌデーエス）は、大阪エヌデーエスが販売する「Storyboard」を利用されるお客さま向けに、エスディーテックの UI/UX の知見を活かしたサービスを協同で提案・提供していくことに合意したことをお知らせします。

「Storyboard」は、Crank Software（カナダ）が組込みシステムのために開発したローコード GUI 開発環境で、2007 年以來 150 ケ国・350 社以上で採用され、全世界で 5 億台のさまざまな規模のデバイスの UI として稼働しています。

大阪エヌデーエスは、2022 年からこの「Storyboard」の正規販売代理店を務めており、産業分野や医療分野を始め様々な分野に向けて提供しています。

近年、様々な分野でのサービス・製品開発に於いて UI/UX デザインの導入が重要視されていますが、UI/UX の知見や経験が少ない分野では、実際の製品開発での UI/UX 具現化が課題となっています。

この度、「Storyboard」を販売する大阪エヌデーエスと、「人間中心設計のアプローチ」を得意とするエスディーテックが協業することにより、エスディーテックのデザイン思考アプローチで発想するアイデアを「Storyboard」で容易かつスピーディに具現化することが可能となり、お客様の抱える課題解決や UX の向上を実現します。

■ エスディーテック株式会社について

エスディーテックは、デザインエンジニアリング（人間中心設計+デザイン+エンジニアリング）によって、シンプルに長く愛されるデザインとソフトウェアを追い求め、創造力豊かで利用時品質の高い製品づくりを行います。

<https://www.sdtech.co.jp/>

■ 株式会社大阪エヌデーエスについて

大阪エヌデーエスは、40年以上のソフトウェア開発実績とその経験をもとに、当社ならではの取り組みを業界に先駆けて展開し、2022年4月より新組織であるアドバンスドテクノロジーセンターを立ち上げました。製品の開発/販売とそれに伴う付帯サービスを提供するソリューションプロバイダーとし、ソフトウェアとハードウェアの最先端技術技術に取り組み、さらなる差別化を図って参ります。

<https://www.nds-osk.co.jp/atc/>

本件に関する報道機関からのお問い合わせ

エスディーテック株式会社 管理部 三宅 隆夫

TEL：03-6433-1267 *在宅勤務推奨のため、メールからのご連絡をお願いいたします

Email：info@sdtech.co.jp

*記載されている名称は各社の商標または登録商標です